

## **Bericht über die Arbeit des UV1 über den Zeitraum 05.04.2017 bis 02.05.2018 anlässlich der Verbandstagung des KFV SPN am 02.05.2018 in Forst**

Liebe Kameradinnen und Kameraden, sehr geehrte Gäste!

Aktuell vertritt der UV 1:

- 1271 aktive Mitglieder
- 57 örtliche Feuerweereinheiten aus den Amtsgemeinden Burg, Peitz, Neuhausen
- und der Großgemeinde Kolkwitz ,sowie 35 Jugendfeuerwehren
- im Berichtszeitraum traf sich der Vorstand zu 3 Beratungen, auf denen u.a.
- beschlossen wurde, die Arbeit der Jugendfeuerwehren in den Ämtern mit 2400,00€
- aus dem Budget des UV1 zu unterstützen.
  
- Es hilft u.a. die Teilnahme unserer jungen Feuerwehrmitglieder am zentralen Jugendlager zu Pfingsten zu ermöglichen.
- Mit der Unterstützung des KFV nahmen vom 24.-29. Mai 2017
- 30 Kameradinnen und Kameraden aus dem UV1 an der internationalen Feuerwehrsternfahrt in Dänemark teil. Da wir auch mit 3 Oldtimer unterwegs waren, gab es mediales Interesse, entsprechende Artikel in den regionalen Zeitungen und auf unserer KFV Homepage sind vielleicht noch in Erinnerung.
- Am 24.06. wurde in der Großgemeinde Kolkwitz im OT Hänchen die Kreismeisterschaft im Feuerwehrsport durchgeführt.
- Eine stärkere Präsenz und Außenwirkung unserer Feuerwehren sollte hier angestrebt werden, es könnte eine Plattform für Mitgliedergewinnung sein.
  
- der UV1 wurde im vergangenen Jahr zu einem FF Jubiläum eingeladen:
- Im September feierte die FF Groß- Oßnig ihr 85 jähriges Bestehen
- Entsprechend der Zuwendungsrichtlinie des Unterverbandes 1 wurden zu diesen Anlass ein Geldpräsent übergeben .

Am 01.12.2017 fand die Dankesveranstaltung des Amtes Neuhausen für verdienstvolle Kameradinnen und Kameraden statt, wo wir die Gelegenheit hatten, Auszeichnungen und Ehrungen zu überreichen.

Die zentrale Auszeichnungsveranstaltung am 02.12. 2017 des LK SPN war eine gute Gelegenheit unsere verdienstvollen Kameraden für ihre treuen Dienste zu danken und ehren. Eine besondere Auszeichnung erfuhr an dieser Stelle der Ehrenamtsbrandmeister des Amtes Burg Manfred Karolzack, er erhielt das Ehrenkreuz in Gold des DFV.

Auf unserer Vorstandssitzung am 23.04.2018 erklärte unser Kassenwart Kamerad Marcus Christoph aus persönlichen Gründen die Niederlegung seines Ehrenamtes. Ich möchte an dieser Stelle, Marcus für seine über 6 Jahre geleistete Arbeit für den UV1 danken und wünsche ihm persönlich Alles Gute!

Die regelmäßige Teilnahme an den Vorstandssitzungen des KFV sowie Anfragen oder Anregungen von Kameraden ist selbstverständlich und nehmen wir Ernst und sehen hier die Möglichkeit unsere Arbeit effektiv weiterzuentwickeln.

Ich danke für ihre Aufmerksamkeit.